

Sandra Campanelli

Sandra Campanelli est une véritable source d'inspiration pour le monde de la danse et de la musique latine. Forte de plusieurs décennies d'expérience en tant que chanteuse, danseuse, interprète et femme d'affaires, elle s'est imposée comme une personnalité de renom dans son domaine. Elle s'est produite dans le monde entier avec son groupe *Sandra & the Latin Groove*, mettant de l'avant son talent et sa passion pour la musique. Sandra a été invitée à représenter la communauté latine au Festival International des Rythmes du Monde de Saguenay en 2017. Sous la direction de Carlos Placeres, Sandra vous offrira le spectacle *Les Femmes du Monde* accompagnée d'artistes internationaux.